

# ワイスポ通信

## 白銀の雪景色でスキーを楽しむ！

平成25年1月25日(金)～27日(日) 志賀高原 横手山スキー場において、東宇治スポーツクラブと合同でスキーツアーが開催された。初めて参加した子ども達は、長いスキー板に戸惑いながら滑っていたが、インストラクターの指導により、目を見張るスピードで上達し、2日目には、ゲレンデで隊列を組んで滑るなど、スキーの楽しさを満喫していた。

今年も総勢44名、ワイワイから11名(子ども9名・スタッフ2名)の参加者により開催された。出発は、例年どおり向日市役所駐車場。荷物をバスに積み込み、送られて来られたお父さん・お母さん方に見送られてバスは出発した。少し不安な顔をする子どももいたが、すぐに友達と楽しそうに元気



ワイワイからの参加者 ホテル前にて

な声で話しを始めていた。

宇治駅から、東宇治スポーツクラブの参加者が乗り込み、バスの中は一気に賑やかになった。午前5時前に、ホテル ラ・フォーレ志賀に無事到着し、朝食まで割り当てられた部屋で仮眠をとるようになった。

朝食では、用意された和食と、バイキング形式の色々なパン・ジュースなどを食べていた。1日目の天候は、雪が降る大変寒い日となったが、インストラクターの指示に従い、子ども達はレベルに合ったグループに分かれスキースクールに参加した。

初めてスキーを体験する子どもには、スキー板の履き方、ストックの持ち方、歩き方など丁寧に指導されていた。始めは戸惑っていた子ども達も



朝食風景



バイキングのパン

見る見る上達していった。

午前中のレッスンは終わるころには、リフトに乗ってホテル前まで帰るまでになっていた。昼食は、ホテルで用意されたカレーとバイキング(焼きそば・唐揚げ・トンカツ・ジュースなど)。お腹を空かした子ども達は、口いっぱい満足そうに頬張っていた。

昼からも雪が降り続き寒かったが、誰一人として逃げ出すことなくインストラクターについて頑張っていた。また気温が下がり、ゴーグルの中が凍って真っ白になり、前が全く見えなくなってしまった子どももいた。

2日目は、時々太陽が覗く天候に恵まれた中で、スキーを楽しんだ。子ども達は、雪景色の素晴らしい

ゲレンデを気持ちよく、颯爽と滑っていた。また、午前中でレッスンは終わってしまうのが、大変残念そうであった。

ホテルで朝食を済ませ荷物を持った子ども達は、バスに乗り込んだ。

途中お土産を買った後、恒例となったビンゴゲームが始まった。今年のトップは、なんと東宇治スポーツクラブの「野口クラブマネージャー」であった。バスの中は、「リーチ」「ビンゴ」と大変盛り上がり、全員が用意された景品を頂いた。

トラブルもなく、予定より少し遅れ向日市役所に到着。迎えに来られたお父さん・お母さんは、出発した時とは違った、2日間ではあるが少し大きく、遅くなった子ども達を発見されたと思う・・・。

### 隊列を組んで楽しく滑る子ども達



# 第1回 ワイワイミニマラソン大会開催!

平成25年3月10日(日) 向陽小学校グラウンドの校内特設コースで開催された。

参加種目は、小学一・二年生の部

「一キロ」、小学三・四年生の部

「一・五キロ」、小学五・六年生の部

「二キロ」、中学生・一般の部

「二キロ」の四部門で、28人の参加者が

日頃の練習の成果を競った。

一キロ、一・五キロ、二キロの部

に分かれて順次スタート、小学一・

二年生の部は最初から数人が一団

となり、応援席の前を通過するとき

は激励の音が飛んでいた。

先頭集団はゴール前直線コース

からラストスパート、三人が一秒差



トップ争いの子ども達

## ミニマラソン大会 試合結果

小学生1・2年生の部(1.0Km)

順位	男子		女子	
1位	片山堅友	4'12"	谷内 衣織	4'32"
2位	井上 笙	4'12"	三宅 由真	4'36"
3位	大野琢磨	4'13"	中村陽真莉	5'06"

小学生3・4年生の部(1.5Km)

順位	男子		女子	
1位	宇治野秋幸	5'54"	天野瑞木	6'48"
2位	森田 兼至	6'04"		
3位	谷内 彪太	6'22"		

小学5・6年生の部(2.0Km)

順位	男子		女子	
1位	室田 悠	8'18"	上田陽愛	9'11"
2位	川見智哉	8'33"		
3位	山田亮太	8'58"		

中学生・一般の部(2.0Km)

順位	男子	
1位	西川 憲治	8'32"

## ボウリング大会 試合結果

ペアの部	トータル	ハゲ-ム
1位	柳原一郎・雄介	201ピン 103ピン
大人の部	トータル	ハゲ-ム
1位	山本 石江	357ピン 179ピン
2位	長谷川あや子	301ピン 168ピン
3位	古澤 直	256ピン 158ピン

占めた。ボウリング大会は、ワイワイボウリング会員で練習されている参加者が上位を占めた。

## 第8回 ワイワイボウリング大会開催!

平成25年3月17日(日) スーパーボウル吉祥院ボウリング場にて、参加者15名(子ども1名、大人14名)で開催された。当日は、競輪場において開催された、辛1グランプリと重なったためか、子ども参加者が少なく残念であったが、唯一お父さんとペアで参加してくれた「柳原雄介君」も真剣そのもの、雄介君が残したピンをお父さんがスパーを取りチョット得意顔、また、失敗して「ご免」と謝る姿・・・ほほえましい!



途中からお母さんと、妹さんが応援に駆け付けられていた。また、ピジターで参加していただいた5人の学生さんにより、大変盛り上がった大会となった。大人の部では、ワイワイボウリング会員で練習されている参加者が上位を占めた。

## 《お願い》

放課後クラブに参加の小学生の

お迎えをお願いします!!!

夕方は、事件・事故防止のため、子どもさんのお迎えをしていただきますようお願いいたします。

寒い日が続きますが油断をせずに、こまめに水分補給をして下さい!

## ワイスポ事務局への連絡先

ワイスポ開催中

(クラブハウス)

TEL 932-7277

留守の時

(向日市体育館内)

向日市スポーツ文化協会

TEL 932-5011

